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PREGUNTA 

Decreto de traspaso de competencias a la Generalitat de Gttulunya en los nivdes pre- 
escolar y EGB. 

Presentada por doña Marta Mata Garriga. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación 
de la pregunta que a continuación se 
inserta, formulada por la Diputado doña 
Marta Mata i Garriga, del Grupo Parla- 
mentario Socialistes de Catalunya, relati- 
va a decreto de traspaso de competencias 
a la Generalitat de Catalunya en los nive- 
les Preescolar y E. G. B., y para la que se 
solicita contestación por escrito. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
23 de mayo de 1879.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados: 

Al amparo de lo establecido en los ar- 
tfculos 128 y siguientes del vigente Regla- 
mento provisiond del Congreso de los 
Diputados, tengo el honor de solicitar ante 
esta Mesa la tramitación de una pregunta 
al Gobierno con respecto al decreto de 
traspaso de Competencias a la Generalitat 
de Catalunya en los niveles de Preescolar 

y E. G. B.; pregunta de la cual solicito res- 
puesta escrita. 

Motivación de la pregunta 

En la referencia oficial del Consejo de 
Ministros que, en el mes de febrero, pre- 
cedió inmediatamente a las elecciones le- 
gislativas, se notificó la aprobación del de- 
creto de traspaso de competencias a la Ge- 
neraiitat de Catalunya en lo que a Prees- 
colar y E. G. B. se refiere. Tal aprobación, 
esperada ya de varios meses, fue muy po- 
sitivamente comentada y acogida en aque- 
llas visperas electorales. 

Pero, como es sabido, todo texto admi- 
nistrativo, para tener efectos de aplica- 
ción real, debe ser publicado en el "Bole- 
tín Oficial del Estado", y hasta la fecha el 
mencionado decreto no ha sido publicado 
en él, con lo cual queda aún sin efecto 
cualquiera de sus medidas. 
El plazo entre aprobación y publicación 

de un decreto es, a menpdo, muy dilatado, 
como ocurrió ya con el decreto de ense- 
ñanza de lalengua catalana en las escue- 
las, aprobado en junio de 1978 y publica- 
do en septiembre def,rnismo aiío. Es de su- 
poner que haya razones tecnicas o políti- 
cas para el retraso en la publicación, o el 
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adelanto en la aprobación de aigunaa m a  
c i í b  administrativas; pero siempre una 
espera dilatada causa desasosiego en el 
ánimo de 1- aiectados. 
En el ca80 del decreto que no6 ocupa 

ahora, los afectados son todas las escuelas 
de Catalunya: alumnos, profesores, pa- 
dres, etc., así como todo el aparato admi- 
nistrativo y tecnico actual, Delegaciones, 
Inspecciones, etc., y el que tendría ahora 
que ejercer las comptencias, la Conselle- 
ría d'Ensenyament i Cultura de la Genera 
liht de Catalunya. A lo que hay que a i b  
dir, además, toda la opinión pública cata- 
h a ,  tan sensible a lo que se reílere a la 
escuela. 

En este caso, además, se da la circuns- 
tancia de que el retraso en la posibilidad 
de ejercer unas determinadas competen- 
cias, perjudica extraordinariamente un 

proceso como el de la administración edu- 
cativa, con plasos fljoe para find y cc+ 
mienzo de curso, provisión de plazaa de 
profesorado, etc. 

A fin de poder dar cumplida-expllcaoión 
a tan- afectados y de conocer el térmi- 
no del retraso para poder hacer las pre- 
visiones pertinentes, formulo la siguiente 
pregunta, con dos puntos y petición de 
respuesta escrita 
1.' Si es un hecho cierto que el Gobier- 

no ha retrasado la publicación del men- 
cionado decreto y por qué causas. 

2.0 Si el Gobierno va a tomar la provi- 
dencia de publicar el mencionado decreto 
en el 'Boletín Oficial del Estado" y en qué 
fecha, 

Palacio de las Cortes, 16 de mayo de 
1979.-Marta Angela Mata i Gsrriga. 


